

REISE NACH ZENTRALJAVA (INDONESIEN):

30. September bis 14. Oktober 2017

Einblick in die javanische Kultur und in das Zusammenleben der verschiedenen Religionen

Immer wieder haben mir Freunde gesagt, dass sie mit mir nach Indonesien kommen wollten. Jetzt ist es so weit und schlage euch eine Reise in meine Heimat vor.

KURZBESCHRIEB DER REISE

In der ersten Woche wohnen wir 30km von Yogyakarta entfernt, in einem traditionellen, einfachen javanischen Haus. Wir werden kulturelle und religiöse Stätten und Schulen besuchen und Menschen verschiedener Religionsgemeinschaften treffen. Selber Reis anpflanzen, die Stadt, und den Markt besuchen, die Batikkunst ausprobieren und viel über Java erfahren. Der imposante buddhistische Tempel Borobudur und der Hindutempel Prambanan dürfen natürlich nicht fehlen.

In der zweiten Woche wohnen wir in einem Hotel, sind aber zu Gast in ‚meinem‘ Dorf am Fusse des Berges Ungaran. Wir werden die javanische Kultur erleben, selber javanisch tanzen lernen und die indonesische Staatsphilosophie und die javanische Philosophie kennen lernen. Wir haben die Möglichkeit, unsere Talente weiterzugeben, mit den Kindern, den Jugendlichen und den Erwachsenen gemeinsame Aktivitäten durchzuführen.

Wer Lust hat, Menschen zu begegnen, viel über das Leben in Java zu erfahren und offen ist für eine andere Welt, ist herzlich eingeladen, an dieser Reise teilzunehmen.

Wenn du interessiert bist, kannst du gerne das Reiseprogramm anfordern. Ich schicke es dir per Mail. Selbstverständlich darfst du diese Nachricht weiterschicken an Freunde, Bekannte, Verwandte, Arbeitskollegen.

KOSTEN

Die genauen Kosten sind noch in Abklärung. Ungefähr wird der Betrag ohne Flug 1500 Fr. (Eintritte, Übernachtungen, Fahrten, Verpflegung, Organisation, Achtung: Ohne Verpflegung auf den Flughäfen und Transits) betragen. Der Flug kostet im Moment ca. 1000 Fr. (Hinreise: Zürich, Yogyakarta: Rückreise: Semarang, Zürich).